

**JUSTICIA**

● Una comparativa de los parkings de la Ciudad de la Justicia del jueves y ayer permite comprobar la menor actividad en vísperas de fin de semana

# ¿Hay menos juicios los viernes?

R. L. MÁLAGA

El decano de los abogados malagueños, Francisco Javier Lara, alertó en septiembre del año pasado de que la mayoría de los juzgados de la capital están prácticamente dos meses al año sin señalar juicios: agosto, que es inhábil, los viernes, la Semana Blanca, los días hábiles de la Semana Santa y los anteriores y posteriores a las vacaciones de verano y de Navidad. Y hace ahora una semana, la Defensora del Pueblo,

**Fco. Javier Lara**  
Decano Colegio Abogados

*De momento todo sigue igual, no hemos notado nada, ni que vaya a mejor ni a peor"*

Soledad Becerril, se hacía eco de la denuncia del Colegio de Abogados en su memoria anual y explicaba que se estaban investigando las posibles causas. Para comprobar in situ si hay diferencia de actividad en vísperas del fin de semana, *Málaga Hoy* ha realizado una comparativa de la ocupación de vehículos en los aparcamientos en superficie situados al lado de la Ciudad de la

Justicia de la capital y el resultado es del todo esclarecedor.

Las instantáneas se tomaron durante las jornadas del pasado jueves y ayer viernes, en horas similares (a las 10:00). La parte inferior de cada fotografía se corresponde con el parking habilitado para el público general y la superior con las plazas reservadas a funcionarios, jueces y fiscales. Es precisamente en el aparcamiento destinado al público en el que se aprecian las mayores diferencias, con un vacío casi absoluto ayer; si bien también se aprecian huecos en la parte utilizada por el personal de la Ciudad de la Justicia.

La Defensora del Pueblo indica en su memoria anual que ha iniciado una "actuación de oficio" y que al cierre de la elaboración del informe estaba a la espera de que los organismos judiciales competentes se pronunciaran, dado que "al parecer" no han adoptado medidas para paliar esta situación. Preguntado ayer al respecto Francisco Javier Lara, explicó que "de momento todo sigue igual, no hemos notado nada, ni que vaya a mejor ni a peor". Lara también comentó que la Defensora del Pueblo tampoco les ha remitido notificación alguna sobre posibles avances en la actuación.

La investigación la inició el órgano nacional de defensa del ciudadano a través de un informe remitido por el Colegio de Aboga-



Jueves  
**10:00**

Los aparcamientos en superficie, del público general y el de funcionarios, casi llenos el pasado jueves.

Ayer  
**10:00**



Los mismos parkings, un día más tarde, con la parte habilitada para el público general, casi vacía.

dos, que fue realizado a partir de datos del Juzgado Decano de Málaga, sobre los señalamientos en el periodo comprendido entre enero de 2014 y septiembre de 2015. Be-

cerril, basándose lo aportado señala que "en determinadas épocas la actividad judicial desciende considerablemente a pesar de tratarse de días hábiles [ ...], en los

que únicamente se celebran seis o siete vistas, frente a cualquier otro día de la semana en el que el número se aproxima a un promedio de 40 señalamientos".

FOTOGRAFÍAS: JAVIER ALBIRANA